
 

САДОВОДЧЕСКОЕ  НЕКОММЕРЧЕСКОЕ  ТОВАРИЩЕСТВО   «ДРУЖБА» 
 
  2023 ГОДА                                                                                   Г. РОСТОВ-НА-ДОНУ 
 
                                                     Д О К Л А Д 
(отчет  председателя   Товарищества  за  проделанную  работу  в  2022  году) 
 

                        УВАЖАЕМЫЕ  САДОВОДЫ  -  я Вас 
приветствую от себя и членов правления. В данный  момент 
мы можем провести собрание в очно - заочной форме, но я 
надеюсь, что Вы прочтете мой доклад и акт проверки 
ревизионной комиссии по итогам 2022 года до собрания и 
когда придете на очную часть собрания будете готовы задать 
вопросы, а мы Вам  на них ответим. Нам нужно решить все 
вопросы по повестке дня. 
                Сейчас проходит у нас общее собрание членов 
Товарищества в очно-заочной форме . Очная часть собрания 
состоится 24 июня 2023 года в 11 часов дня на КПП 1 (15 
км.)и если не будет кворума собрание  будет продлено до  17 
августа 2023 года. Этот день будет окончанием общего 
собрания членов Товарищества. Все члены товарищества 
обязаны получить бюллетени №1, №2, № 3. для голосования 
за повестку очередного общего собрания членов 
Товарищества. Это собрание нам обязательно нужно 
провести и решить много вопросов необходимых для 
обеспечения нормального существования Товарищества.   
 
1. Обязательно нужно переизбрать председателя 
Товарищества, обновить членов правления и членов 
ревизионной комиссии. 
 
2. Принять финансово-экономический план на 2023 год. С 
2016 года членские взносы на содержание в надлежащем 
состоянии всей инфраструктуры Товарищества не 
повышались и все Вы прекрасно знаете во сколько раз все 
подорожало, а мы все живем на эти 3500 рублей.                                           
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Все Товарищества в нашем округе уже давно увеличили 
членские взносы.   Состоится это собрание или нет, 
членские взносы будут увеличены на коэффициент 
инфляции за период с 2016 года по настоящее время.  Смета 
составлена исходя из фактических расходов за 2022 год. В 
этом вы все сможете убедиться  просмотрев исполнение 
сметы за 2022 год. Что касается штатного расписание 
оклады менялись в связи с изменением минимальной 
заработной платы.  Некоторые оклады в штатном 
расписании стали равны окладам сторожей-вахтеров и были 
увеличены.  Очень часто задает  нам вопросы налоговая 
инспекция  из- за окладов, которые они считают не 
соответствуют крупному предприятию в котором находится 
большое количество участков.  И наши письма и 
объяснения, что мы не предприятие, а садоводческое 
Товарищество они не принимают.                             
         Дальше мы разберем некоторые статьи расходов. В 
акте ревизионной комиссии отражены все поступления на 
расчетный счет СНТ «Дружба» и все расходы связанные с 
существованием  Товарищества. Я вам расскажу о нашем 
Товариществе без цифр, все цифры плановые и фактические 
представлены на ваше рассмотрение в испольной смете  за 
2022 год. 
                Я хочу начать свой доклад с электрической 
энергии, так как этот фактор главный для нашего 
Товарищества. Начиная с 2011 года до 2017 года мы 
заменили все четыре электрические подстанции и не просто 
заменили, но и увеличили мощности ( подстанция 5/31, 
которая была 100 кВА, стала 250 кВА). Мы разгрузили 
подстанцию 5/25 на которой потребители страдали от 
низкого напряжения из-за загруженности. Сейчас семь улиц 
второго квартала переключили на подстанцию 
                                         
 



 

                                        3. 
5/31 более мощную. Для этого пришлось по улице 
разделяющей 2-й и 3-й кварталы установить дополнительно 
6  бетонных опор, так как пролеты между старыми были 
более допустимого расстояния и натянули СИП для 
переключения улиц второго квартала. Эта работа сделана из 
целевых взносов, которые мы собирали в 2019 году. 
Поменяли алюминиевые провода на СИП по улицам 
Абрикосовая  1 квартал и у садоводов по этому кварталу 
улучшилось электрическое снабжение и увеличилось 
напряжение. Поменяли на улицах Центральная, Персиковая, 
Виноградная  и часть Сливовой — это 4-й квартал.                         
На подстанции 5/25, которая  обслуживает 1-й квартал  
увеличили мощность на выходе из нее, чем увеличили 
напряжение на участки.  В феврале 2023 года заменили 5 
бетонных электрических опор ( ул. Центральная на спуске в 
начале 4-го квартала (подперли наклонившуюся опору). На 
улице Сливовая в конце 3-го квартала.  На улице Сливовая 
2-й квартал. На улице Персиковая 2-й квартал, На улице 
Оранжевая конец 3-го квартала).                                                                                                   
Садоводы прежде чем предъявлять претензии Товариществу 
по поводу низкого напряжения и скачков напряжения 
обращайте внимание на свои электроприборы, которые вы 
устанавливаете у себя в доме. Неоднократно обращались 
садоводы по поводу скачущего напряжения, а в результате 
выяснялось, что электрические приборы вышедшие из строя 
создают такую ситуацию. Очень много 
задолжников по использованной электрической энергии. 
Долги за потребленную электрическую энергию с одного 
участка доходят до 100 000 рублей. На вопрос, почему не 
платите ?  Ответ  -  жгу сколько нужно, а плачу по 
возможности. Очень хороший подход, попробовали бы вы 
это сделать в Ростове. С электрической энергией у нас я 
                                           
 



 

                                         4. 
считаю все в порядке. Многие садоводы задают вопросы, 
почему свет не горит всю ночь, а выключается в 23 часа. 
Все зависит от вашего решения, но освещение 
Товарищества повлечет за собой дополнительные расходы в 
денежном выражении. Поэтому выбор за 
правообладателями садовых участков. В 2023 году мы 
должны закончить замену алюминиевых электрических 
проводов на СИП (он у нас есть) дождемся благоприятной 
погоды и завершим работу, которую мы начали еще в 2013 
году, но так некоторые садоводы  и не оплатили целевые 
взносы на эти нужды. Еще мы планируем заменить 
несколько электрических бетонных опор, которые 
разрушились, одни сверху, другие снизу. 
 Было заменено 15 электрических опор, которые пришли в 
негодность (это было сделано в 2010 году). В 2020 году 
добились и Чалтырьские электрические сети заменили 
четыре  бетонных высоковольтных опоры, которые у нас 
установлены на Центральной улице. По всему 
Товариществу, на каждой четвертой электрической опоре 
стоит заземление.   Сейчас  нам необходимо завершить  
вынос  приборов учета электрической энергии на 
ближайшую опору. Это не выдумки членов правления и не 
прихоть председателя. Существуют документы согласно 
которых должно быть разграничение электросетей 
поставщика электрической энергии и потребителя 
электрической энергии. И мы руководствуемся СНиП 30-02-
97, СП53.13330.2019 (п.8.14), дата введения 14.04.2020 
г.(Приказ Министерства строительства и ЖКХ РФ от 
14.10.2019 г.№618/пр). Поэтому до окончания дачного 
сезона  2023 года  вы все обязаны вынести приборы учета на 
опору. Это позволит нам контролировать потребление   
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электрической энергии каждого садовода. Не секрет что 
наши садоводы платят  один раз в год, а некоторые 
умудряются годами не платить. В результате чего копятся 
долги  и Товарищество на 01.01.2023 года имеет 
задолженность по электрической энергии энергосбыту      
852 000 рублей. Все обязаны ежемесячно до 10 числа 
оплачивать  потребляемую электроэнергию. Сейчас все 
скважины получают электрическую энергию отдельно от 
потребителей и перегрузка в линиях не влияет на работу  
насосных.                                                                                        
Продолжается межевание земель общего пользования, 
которое идет медленно из-за того что садоводы так же 
продолжают межевание, мы несколько раз сдавали 
документы в МФЦ на регистрацию, а нам их возвращают 
из-за того, что садовод отмежевался и вылез на земли 
общего пользования и опять приходится судиться с 
садоводом и снова сдавать на регистрацию.                                                                                    
Межевание нужно обязательно сделать и забрать земли 
общего пользования в долевую собственность, а не в 
бессрочную аренду,  как сейчас.  Электроэнергия  это  очень 
важный  для Товарищества  фактор,  что  мы  можем  
сделать  без  электрической энергии — ничего. За что бы вы 
не взялись без эл.энерги ничего нельзя сделать  и нам всем 
это нужно понимать и добросовестно относится к оплате за 
электрическую энергию.  Многие хотят перейти на прямую 
оплату в энергосбыт, но вы все должны помнить, что 
электроэнергию вы берете с сетей Товарищества и поэтому 
обязаны выполнять требования Товарищества и заключать с 
Товариществом договор на пользование нашими сетями, 
туда вы только производите оплату.  В данный момент 13 
правообладателей перешли на прямую оплату и что 
получилось, ушли остались должны Товариществу и не 
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своевременно производят оплату в энергосбыт, а для нас это  
очень плохо. Товарищество оплачивает по прибору учета в 
котором учтено и их потребление, а многие из них 
передавая показания в энергосбыт занижают свои 
показания. И после этого они будут уверять, что им не 
безразлична судьба Товарищества и все, что они делают, 
делают во благо Товарищества. Переходят на прямую 
оплату, только те правообладатели, которые состоят в группе 
Талалаевой Н.Ю. Все, что она делает,  ничего хорошего 
Товариществу не приносит.  Талалаева Н,Ю. желая передать 
наши электрические сети в сетевую организацию объявила 
наши электрические сети бесхозными.  Приехала комиссия 
и ничего подобного у нас не обнаружили. Что бы передать 
наши сети в сетевую организацию нужно 100 % согласие 
всех правообладателей садовых участков. Если вы готовы 
отдать наши дорогостоящие электрические сети, которые 
являются имуществом общего пользования выносите этот 
вопрос на общее собрание членов Товарищества. 
  
      1. Многие садоводы не хотят платить, но это не 
правильно. Вы должны понимать, что ваш участок 
находится на территории садоводства, а не в чистом поле  и 
вы обязаны оплачивать членские взносы. В конце 2022 года 
мы стали обращаться в суд для взыскания платежей и 
результат не заставил себя ждать. Очень на много 
уменьшилась задолженность по платежам. Передаем дело в 
суд, если правообладатель имеет задолженность за год. 
2. Что плохого и не правильного было в Уставе, мы его не 
приняли. В данный момент очень много дополнений и 
изменений в  ФЗ 217 от 29.07.2017 года и поэтому Устав был 
весь пересмотрен и в него внесено много изменений. 
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По существу мы живем без закона и правил для 
Товарищества (законом для Товарищества считается наш 
Устав). 
       3. Что дала отмена решений собрания, да ничего, жизнь 
продолжается, Товарищество должно существовать, все 
инфраструктуры должны быть в рабочем состоянии, 
поэтому все должны оплачивать своевременно. 
       4. Все правообладатели, которых мы не могли принять в 
члены Товарищества из-за отсутствия кворума в данный 
момент приняты членами Товарищества. Не приняты, 
только те, которые имеют задолженность перед СНТ. Зачем 
нам такие члены Товарищества с которых мы должны  
получать с платежи в принудительном порядке. В Уставе 
одно из главных условий принятия в члены Товарищества, 
оплата всех установленных общим собранием платежей. 
Член Товарищества — это не принудиловка, а привелегия. 
 
ЕЩЕ ОДИН  ВАЖНЫЙ  ВОПРОС -    ВОДОСНАБЖЕНИЕ. 
- когда организовывалось наше Товарищество было 
запланировано 9 скважин. Но после исследования 
местности было сделано всего четыре скважины из-за 
отсутствия необходимого количества воды в нашей 
местности. Вот по этой причине нам постоянно не хватает 
воды,  многие отказались от поливной воды. В данный 
момент производят оплату всего 612 собственников садовых 
участков из 1683. На начало поливного сезона многие были 
отключены от поливной воды. В 2021 году в скважинах № 2 
и 4 были заменены  водопогружные  трубы, так как старые 
уже все погнили, на скважине № 1 и 4 поменяли глубине 
насосы. Начиная с 2013 года пробурили 3 три скважины 
взамен старых (скважина № 1 обвалилась так как обсадная 
труба была не до конца шахты, в №3 
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понизился уровень воды, хотели пробурить глубже, но из-за 
того, что ранее был упущен глубинный насос этого сделать 
не удалось и сделали скважину заново. Пробурили новую 
скважину рядом со скважиной №4. 
В конце 2021 года и начале 2022 года на скважине №3 
перевернули в верх дном прогнившие железнодорожные 
цистерны, обварили и они послужат нам еще  много лет. 
Купить новые дорого, да и доставить и установить их было 
бы не возможно из-за узких проездов. Старые нужно 
вывезти, а новые завезти, нужны краны.                                             
Дешевле сделать то , что мы сделали. В данный момент 
пожарная служба требует оборудовать одну из скважин 
пожарными гидрантами для забора воды пожарными 
машинами. У нас  нет ни одной скважины куда бы могла 
заехать пожарная машина беспрепятственно. 
Для этой цели на Центральной улице Товарищество 
приобрело участок. Мы договорились с буровиками 
пробурить нам скважину за 450 тысяч рублей, но деньги 
собираем по сей день. В данный момент бурение скважины 
стоит 760 000 — 800 000 тысяч рублей (коммерческие 
предложения двух организаций).   Поливы идут, многие не 
довольны, но у нас много проблем связанных с поливами. 
Садоводы никогда не задумываются, что со временем все 
приходит в не годность и потихоньку все нужно менять. 
Ржавеют и текут емкости для воды, так как были 
поставлены прямо на железобетонные блоки без всякой 
подставки и под тяжестью переломились.  Из-за этого у нас 
в начале поливного сезона были проблемы с поливом. 
Очень много труб портят садоводы: при уборке вдоль своего 
участка прорубают трубы , жгут костры и естественно 
сжигают трубы, наезжают машинами и давят их.                        
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Поэтому просьба по добросовестней относится к  
имуществу общего пользования. 
М У С О Р — начиная с 01мая по 30 октября мусорная 
машина собирает мусор и все знают, что машина собирает 
мусор только по субботам. Так почему вы выносите мусор в 
любой день, когда вам вздумается. Вы у себя наводите 
порядок, а то что вы выставляете мусор на улицу и его 
раздирают собаки и он валяется по улицам вас это не 
волнует. Огромная просьба не выставляйте мусор на улицу, 
выставляйте его в день сбора (в субботу). Сильно заросшие 
улицы, деревья и кустарники мешают проезду мусорной 
машины. Легковая машина проезжает с трудом. Водитель 
отказывается ездить по заросшим улицам и по тем улицам, 
где стоят машины наших правообладателей. Заезжайте 
своими машинами во двор. Не выносите и не высыпайте 
мусор, траву, фрукты и овощи  на дорогу. Большой объем 
мусора вывозите самостоятельно, договариваясь с 
водителем мусорной машины. Копая под постройки 
фундаменты не выносите глину на дорогу и не высыпайте 
вдоль своих участков. Идут дожди и вся глина смывается на 
дорогу. 
 
Д О Р О Г И   у нас в ужасном состоянии.  Последний раз на 
ремонт дорог мы собирали по 500 рублей в 2010 году. 
Прошло двенадцать  лет и от них ничего не осталось. 
Поэтому в смету на 2023 год будем включать ремонт 
подъездной дороги вдоль нашего Товарищества,                   
ул. Центральную и поперечные улицы (кварталы), которые 
мы каждый год приводим в мало мальский порядок чтобы 
мог идти рейсовый автобус. А вот все остальные улицы 
должны будут садоводы сами приводить в порядок. 
Несколько улиц в Товариществе садоводы сделали сами. 
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Очень много садоводов строятся, ездят грузовые машины, 
но только единицы после своих строек приводят улицу  в 
порядок. Просьба наводите порядок после завершения 
строительства на своих  участках. Садоводы возмущаются 
по поводу разбитых дорог по улицам, но у нас нет денег на 
их ремонт. Если мы хотим иметь отсыпанные щебнем 
дороги, мы должны  собрать деньги и сделать их. Все 
зависит только от нас. Сейчас садоводы обращаются с 
просьбой отремонтировать дороги по улицам, но никто не 
думает откуда взять деньги. Если  бы это была одна, две 
улицы один вопрос, но у нас нужно ремонтировать все 
улицы. 
 
          На 2023 год правление планирует поднять членские 
взносы так как этих уже мало, а проблем в Товариществе 
много. Да и основная масса правообладателей хочет 
перемен в улучшении быта, а как вы все знаете на это 
нужны деньги. По сравнению с 2016 годом, когда был 
установлен членский взнос 3500 многое изменилось  все 
стало дороже в разы.  Все цифры в смете основаны на 
фактических расходах предыдущего года. И будем жить по 
новому. 
Садоводство у нас отличное и нам всем нужно стараться 
поддерживать наше садоводство в порядке. 
Знакомьтесь с документами и Вам все будет понятно.   
 
И последнее, новый состав исполнительных и  
контролирующих органов Товарищества. 
Кандидатуры: 
Председатель — Багмет Марина Ивановна, член правления 
с 2019 года. Принимает активное участие в жизни 
Товарищества. За это время  изучила проблемы 
Товарищества. А самое главное есть желание сделать наше  
 



 

                                         11. 
 Товарищество процветающим, но естественно с вашим  
участием. 
Члены правления: Крикунова О.Л., Серикова М.В., 
Растопчина Т.И., Погребенная Л.М., Камянская Н.В. - они 
являются членами правления, принимают активное участие 
в жизни Товарищества, благодаря их работе ежегодно 
собираются долги по платежам. В 2022 году было собрано  
1 450 841 руб.53 коп. 
Рекомендуем в члены правления Колесникову Т.А ( на 
прошлом собрании претендовала на должность 
председателя правления), нынешние члены правления не 
против ее кандидатуры в члены правления: молодая, 
активная, побыв членом правления,  наберется опыта и в 
дальнейшем может претендовать на  должность 
председателя. 
Еще две кандидатуры, это Варич Г.А., Поцевичус В.А. и 
Симченко Н.Л. - это очень активны добросовестные члены 
Товарищества, принимают активное участие в жизни 
садоводства и на своих улицах. 
На этом я заканчиваю свой доклад и еще раз прошу взять 
бюллетени и проголосовать так , как вы считаете нужным. 
Правление всем желает здоровья, процветания и 
благополучия. 
 
 
Председатель СНТ «Дружба»                            Т.Н.Васильева 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
2. 
                Сейчас мы выберем председателя собрания и 
секретаря собрания, выберем президиум. Установим 
регламент времени для докладчиков и выступающих. После 
отчета председателя правления и чтения акта ревизионной 
комиссии предоставим слово желающим задать вопросы и 
выступить, ответим на все, интересующие вас вопросы,  и 
перейдем к рассмотрению вопросов идущих по повестке 
дня. 
         У кого будут предложения по количественному составу 
президиума 
Поступило предложение от Жердевой В. участок №      
избрать президиум в составе 3 человек по фамилиям и сразу 
же председателя и секретаря собрания: 
 
1. Багмет М.И. 
 
2. Малышеву Л.С. 
 
3. Комарова Е.В сама заняла место в президиуме . 
 
4. Васильеву Т.Н. - председателем собрания 
 
5. Багмет М.И. - секретарем собрания. 
 
             Прошу голосовать: голосуем за каждого или в целом 
за список. 
Поступило предложение в целом. 
              За - 159 
              Против - 5 
              Воздержались - 0 



 

 
Принято решение – большинством голосов. 
 
 
3. 
Избранных членов садоводства просим занять места в 
президиуме, а председателя собрания и секретаря вести 
собрание. 
Председатель собрания, Васильева Т.Н. 
Зачитывает повестку дня;   
                                                                                           
1.Отчет председателя правления, Васильевой Татьяны 
Николаевны, о проделанной работе за годы ее работы. 
 
2. Акт ревизионной комиссии - докладчик председатель 
ревизионной комиссии. Богачевой О.Г. 
 
3. Принятие Устава с дополнениями и изменениями 
согласно Федерального Закона № 217 от 29.07.2017 года. 
 
4. Исполнение сметы за 2018 год. 
 
5. Утверждение финансового плана на 2019 год. 
 
6. План мероприятий на 2019 год. 
 
7. Выборы председателя правления. 
 
8. Выборы членов правления. 
 
9. Выборы ревизионной комиссии (ревизора). 
 
10. Выборы комиссии за соблюдением законодательства. 
 



 

11. Принятие в члены СНТ «Дружба», граждан, купивших в 
нашем садоводстве, садовые участка. 
И граждан ведущих садоводство в индивидуальном порядке. 
 
12. РАЗНОЕ   (газ, мусор, автобус, обработка прилегающей 
территории, разбор заявлений и о списании задолженности 
по членским и целевым взносам правообладателя садовых 
участков  356, 357,358, Лукьянова С.М.) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
                   Я, председатель правления в лице членов 
правления хочу выразить Вам благодарность за то, что Вы 
нашли время, пришли на собрание. Значит вам, не 
безразлична судьба нашего  садоводства. 
                  У меня будет к вам большая просьба, давайте мы 
не будем превращать собрание в базар. Дадим выступить 
председателю правления, заслушаем акт ревизионной 
комиссии, которая сделала проверку финансово-
хозяйственной деятельности садоводства. Решим все 
волнующие наше садоводство проблемы и подумаем, как 
нам жить дальше.   

 
Уважаемые садоводы у нас привыкли, если председатель 
сделал замечание или чем-то не угодил, повысились 
членские взносы, оплата за воду за свет, значит 
председатель ворует и сколько я Вам не рассказывала куда 
идут деньги вы даже не хотите слушать. 
        Вот сейчас я очень благодарна инициативной группе, 
которая преподнесла меня  вам, как жулика, который украл у 
Вас миллионы, продала земли общего пользования, что 
только мне нужна электроэнергия, так как я живу на садах 
круглый год и без света зимой мне будет плохо. Кроме меня 
электроэнергия ни кому не нужна.  Инициативная группа 
писала  в ОБП, у нас изъяли документы , они оплатили 
аудитора, которого нанимали для проверки деятельности 
садоводства и ничего не нашли. Самое главное все деньги 
на месте. Да аудитор нашла на ее взгляд нарушения, 
которые я не считаю нарушением: 
 
1. Расход денег на бензин, содержание машины, эти расходы 
были у нас всегда, и при Посиделове Н.С., и при Акатнове 
А. И и при Максимченко В.Н. Каждый год в начале года эти 



 

расходы подтверждаются на заседании правления.  Я 
подняла документы и нашла вот такую выписку из решения 
общего собрания. В 2003 году председатель собрания, 
Лукьянов С.М. пишет — расход на содержание автомобиля 
«москвич» составил 35 000 рублей и что его нужно снять с 
учета и продать из-за большого расхода на его содержание. 
Я думаю когда выносилось такое решение, думали что 
председатели будет использовать свою личную машину 
бесплатно. В связи с инфляцией в данный момент по этим 
ценам должны тратить 150 780 рублей . Аудитор пишет, 
расходы должны компенсироваться, но нужно писать 
путевой лист, а я читала, что если личная машина 
используется и в личных целях, поэтому путевой лист 
писать не нужно. 
 
2- е замечание за два с половиной года (2016, 2017 и пол 
года 2018 года) мною на оптовом рынке «Атлант» 
приобретались товары и их было приобретено на 16 804 
рубля по левым чекам. В ОБП я сказала — это их работа 
выявлять левые организации. Мы всегда стараемся закупать 
необходимые товары для СНТ на «Атланте» так как там все 
в разы дешевле ,чем в магазинах. 
 
3. Сторожами было получено от садоводов 10 500 рублей на 
установку счетчиков на столб. Нас обвинили, что мы эти 
деньги не оприходовали.  И это правильно, вот если бы они 
были оприходованы вот это было бы грубейшее нарушение.  
Все больше ничего у нас нет.                                            
Инициативная группа писала, что я занимаюсь межеванием 
земель общего пользования и продаю третьим лицам.  Нас 
проверил комитет по земельным отношением Чалтыря и 
дали ответ, нарушений земельного законодательства нет. 
(прилагаю ответ к отчету) 
Поэтому уважаемые садоводы никогда не нужно думать, что 
все председатели жулики. Основная масса 



 

председателей  товариществ хорошие нормальные люди и 
только председателя волнует судьба садоводства, это видно 
по посещению общих собраний, которые Вы даже не хотите 
посещать. 
 
А сейчас переходим к главным темам. 
 
 1. НАЧИНАЯ,  СВОЙ  ОТЧЕТ  О ПРОДЕЛАННОЙ 
РАБОТЕ  В 2019 ГОДУ  ХОЧУ СКАЗАТЬ, ЧТО СДЕЛАНО 
НЕ МАЛО. 
 
ЧТО БЫ ПОНЯТЬ , КУДА И СКОЛЬКО МЫ ТРАТИМ 
ДЕНЕГ Я НАЧНУ С ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ.  Не менее 
важный вопрос – это электроэнергия. Прежде всего, хочу 
сказать, что мы не научились с полной ответственностью 
подходить к оплате за электроэнергию. Каждый  месяц 
садоводству приходится платить больше по счету 
энергосбыту, чем садоводы оплачивают за нее. У нас 
записано  в решении собрания за 2015 год, что оплата 
должна производиться до 15 числа каждого месяца. А мы 
оплачиваем и один раз в год и когда кому вздумается,  
поэтому вынуждены были за электроэнергию платить из 
членских взносов. Уже два года подряд мы стараемся уйти 
от этого. 
Долги   по оплате членских и других взносов стараемся 
использовать на создание и приобретение имущества 
общего пользования, этим самым увеличивая долю каждого 
правообладателя в имуществе общего пользования. В 2017 
году собрали долгов 994 616-05 рублей.  Мы поменяли 
последнюю трансформаторную подстанцию номиналом в 
100 КВТ на 250 КВТ. Купили подстанцию за 370 040 рублей, 
сделали проект, смонтировали новую и демонтировали 
старую подстанцию, получили технические условия, все 
разрешительные документы,   



 

 замеры заземления по всем 4-ем подстанциям, составили 
акты заземления и все это обошлось нам можно сказать не 
дорого, всего за 133 660-00 рублей. С Вас не взяли ни 
копейки. В 2010 году собирали на одну подстанцию по 500 
рублей, а поменяли все четыре подстанции.                              
ОСТАЛИСЬ долги по сбору целевых на СИП, поэтому у нас 
еще остались без СИПа несколько улиц, Сливовая 1У кв-л, , 
Голубая Ш-й кв-л, Клубничная левая сторона и часть 
Северной улицы.  Все  электрические подстанции и 
насосные огорожены и нет уже  на их территории таких 
свалок как было раньше. 
Но нам предстоит еще много работать чтобы сделать все 
хорошо и правильно. 
В начале 2019 года с нас требовали установить четыре 
счетчика на разделе границы балансовой принадлежности 
электросетей. Эти счетчики стоят на 250 подстанцию по 230 
000 рублей каждый и на 100 подстанцию по 200 000 рублей 
каждый, плюс проект и  монтаж не менее 50 000 рублей. 
Эти счетчики по требованию ОАО «МРСК ЮГА» - 
Ростовэнерго нужно установить до 01.07.19.  Я много 
написала писем в МРСК «Юга России » с просьбой 
разрешить не ставить эти пункты учета и вот наконец 
Чалтырьские сети поставили нам один счетчик на четыре 
подстанции, это нас тоже не совсем устраивает, потому что 
через наш счетчик получают эл.энерги. СНТ «Строитель», и 
«Орион». В данный момент нам нужно поставить один 
пункт учета на подстанцию №4, у которой мы увеличили 
мощность и заказали, согласовали проект.  Мы обратились  
в организацию и дали коммерческое предложение 390 000 
рублей вместо наших запланированных 250 000 тысяч 
рублей.                                                                                      
Что касается тарифа по электроэнергии: 
Норма 2-77, сверх нормы 3-87,  хотя для нас нет нормы 96 
кв., мы все зарегистрированы в г.Ростове-на-Дону и в 
других населенных, а не в садоводстве. Мы обязаны платить 



 

сразу с повышенного тарифа. Все, кто хочет перейти в 
Чалтырьский энергосбыт будут платить с повышенного 
тарифа. Только правообладатели садовых участков, которые 
зарегистрированы на садах имеют право на льготный тариф. 
Когда мы платим энергосбыту, кроме за потребляемую 
электроэнергию мы платим еще и потери, поэтому на 2021 
год мы введем коэффициент на потери. Из членский взносов 
мы платить за потери не можем, так как не все садоводы 
имеют электричество и платить за нас не будут. 
Всегда из любого положения есть два выхода. Собирали 
деньги очень тяжело и на конец года не перекрывая оплату 
за электроэнергию мы заплатили  572 977-22 из собранных 
долгов. Большая просьба выносить счетчики на столб, это 
позволит отслеживать своевременную оплату за 
электроэнергию. В связи с тем, что мы не можем отследить 
своевременную оплату, потом выявляются садоводы с 
большими долгами по электрической энергии, которым мы 
предъявляем требования выплатить долги, так они сейчас 
судятся с садоводством и доказывают свою правоту, давайте 
все не будем платить и через два месяца будем признаны 
банкротами. 
          В садоводстве появились новые садоводы, которые 
пытаются выставлять все в черном свете, которые не знают, 
что у нас были старые подстанции, которые выработали 
свой ресурс и постоянно от перегрузки выбивало автоматы 
на подстанциях и не было света, что с ул.Прудовая весной и 
осенью приходилось трактором вытаскивать машины, что 
кругом текла по улицам вода и воды во время полива не 
было. Я помню когда я приступала к работе председателя и 
меня бывший председатель повела знакомить с 
садоводством, очень много было нареканий и жалоб, что 
постоянно не было  воды. Люди откройте глаза, а не 
слушайте сплетни и каждый должен давать оценку, а не 
кучка сплетников и авантюристов, которые играют на 
публику, но толку от них ни какого. Я считаю у нас очень 



 

хорошее садоводство и люди в основной массе хорошие, но 
как и в любом обществе есть несколько паршивых овец. 
ВТОРОЙ  ВОПРОС  - ВОДОСНАБЖЕНИЕ. С 2007 года мы  
пробурили три скважины.                                                                 
В 2013 году - скважину №1 на Сливовой.                                                                                         
В 2016 году сделали скважину № 4                                               
и в 2018 году скважину №3, в старой скважине ней  два года 
не было воды и никто из Вас не знал, что мы по ночам 
переливали воду, а утром поливали участки. Вас эта 
проблема даже не интересовала. На всех четырех скважинах  
установлен уровень воды и слесарю не нужно ходить по 
ночам смотреть налилась вода в бочку или нет. 
Все вы знаете — меняли мы трубы в 2008 году, за это время 
очень много труб сожжено садоводами, трубы засоряются и 
их за сезон полива обязательно вам нужно чистить у себя во 
дворе пару раз. Все мы кричим мало воды, а ведь у нас из 
1683 — действующих всего 1424 участка, а платят за воду 
только 689 садоводов. Так вот уважаемые садоводы, вы 
обижаетесь, что плохо с поливной водой, вопрос куда 
девается вода, а очень просто поливают все без оплаты. У 
нас один человек купил земельный участок и когда мы 
ночью переливем воду из одной скважины в другую, он 
гуляет с собакой и мы иногда беседуем. Так вот он мне 
рассказал: в садоводстве, где у него был раньше участок 
установили счетчики на воду и проблемы закончились. В 
связи с пропагандой, которую вела инициативная группа 
многие садоводы перестали платить, они решили, что будет 
другой председатель и все будет бесплатно. Нам дадут 
бесплатно насосы, поменяют трубы, бесплатно будем 
пользоваться электроэнергией. Одним словом наступит 
коммунизм. 
В этом году нам обязательно нужно сделать новый водовод 
на улицу Прудовая — левая сторона. 80 метров трубы 
диаметр 100 мы купили, еще нужно 640 метров, обязательно 
нужно сделать скважину для забора воды пожарными 



 

машинам. Участок для нее на спуске в 1У квартале по 
решению правления  был куплен за 105 000 рублей. 
Садоводы, которые не заплатили целевой взнос на эти 
нужды возмущаются, почему до сих пор не сделали 
скважину, да потому уважаемые, что вы сами не платили 
целевой взнос и агитировали других садоводов. , когда в 
июле случился пожар на Поднятой целине и пострадали 
наши участки, у вас сразу возник вопрос, где скважина для 
пожарных машин. А она там где ваши деньги на нее. 
Нужно поменять трубы через улицу Айвовая, Клубничная и 
Малиновая Ш-й квартал, много всяких мелких поломок.  
Много врезок у не добросовестных садоводов в 
центральные водоводы по которым идет каждый день вода и 
наши бессовестные садоводы ею пользуются и никто из них 
не задумывается, что до других садоводов вода не доходит. 
Бывало ночью переливаем воду из 2-х скважин — это 4-е 
бочки по 120 кубов, а результат не можем залить 2-е бочки, 
потому что по пути ее забирают садоводы.  Для того чтобы 
все это устранить нужны деньги, а их мы можем собрать 
только с вас. Если в 2019 году вы могли пробурить скважину 
за 450 000 рублей, то имея экономическое обоснование, как 
это всем хочется и имея коммерческие предложения в 2021 
году мы сможем ее пробурит за 780 000 рублей и то если к 
этому времени не вырастут цены.                                                     
 
Однажды правообладатель садового участка задала мне 
вопрос почему я не хочу, чтобы наше садоводство перешло 
в сельское поселение. И она мне рассказала, что ее родители 
живут в деревне и что там все делают бесплатно и деньги с 
людей не собирают. 
Значит я отвечаю всем желающим перейти в поселок — 
наше Товарищество расположено на землях 
сельскохозяйственного назначения, нам выделены земли под 
ведение садоводства для собственных нужд. Федеральный 
Закон №217 от 29.07.2017 года, по которому сейчас будут  



 

садоводческие и огороднические товарищества, а даже 
ликвидируются  дачные товарищества. Я этим вопросом 
начала заниматься с 2011 года. Если мы посмотрим 
требования, которые были раньше: 

 
1. 100 % согласие  всех собственников садовых участков. 
2. Должны быть установлены границы садоводческого 
товарищества (это прежде всего межевание и установление 
границ каждого земельного участка и земель общего 
пользования), а что делает инициативная группа она Вас 
агитирует не межевать свои участки. Я хотела отмежевать 
земли общего пользования под подстанциями, скважинами, 
сторожками, но опять из-за этой группы, которая пишет, что 
я межую участки и продаю третьим лицам, нам эту работу 
приостановили. Была проверка Комитета по земельным 
отношениям Мясниковского района, был составлен акт — 
нарушений нет. И вот теперь после собрания мы эту работу 
возобновим. 
 
3. Обязательное условие оплата земельного налога, по 
которому наши садоводы имеют большую задолженность. 
 
4. Наши улицы не соответствуют ни каким нормам. Мы 
устанавливая новые заборы все лезем и лезем на дорогу и 
нет дорог, которые были бы 6 метров, по новым нормам 9 
метров. 
 
5. Должно быть согласие Большесальского сельского 
поселения с ходатайством перед советом депутатов 
Большесальского сельского поселения, затем Чалтырьского 
совета депутатов, затем ходатайство Главы администрации 
Мясниковского района в Законодательное собрание 
Ростовской области. 



 

И хочу у Вас спросить кто возьмет на себя такую 
ответственность -строить нам бесплатно дороги, проводить 
воду, газ, строить школы и садики и так далее. У нас есть 
основное место жительства и большое спасибо, что нам 
разрешили прописку. Как я уже сказала, этим вопросом я 
занималась в 2011 году и уже очень сомневаюсь, что это 

нужно нашим садоводам. Это совсем другие налоги и 
другая цена содержания  участка.  А самая главная 
проблема, что границы земель Мясниковского района по 
генеральному плану до 2029 года не будут меняться. 
 
МУСОР — по вашей переписке в соц.сетях я поняла, вам 
нужны жбаны на мусор. Я раздаю обращение и прошу Вас 
пусть каждый кто согласен, чтобы перед его участком 
поставили жбан для мусора. Напишите  № своего участка и 
распишется, что бы потом не было к председателю 
претензий, когда возле вашего участка будет стоять 
мусорный жбан. Однажды я имела глупость разрешить 
выносить мусор в дни его сбора на остановку. Кто выходил 
на остановку между П и Ш кварталами помнят, что там 
было. Несли мусор и высыпали в любой день и любой час 
суток, кроме наших садоводов его несли и с соседних 
садовых Товариществ, когда шли на автобус. Что вы делаете 
сейчас, пришли на остановку, поставили пакет, постелили 
себе газету, посидели на ней. Пришел автобус сели и уехали, 
а пакет с мусором и газету забыли на остановке. Все вы 
знаете как организовали свалку возле садоводства «Дружба 
Роствертол». Председателя «Поднятой целины» за это 
оштрафовали на 50 000 рублей, так как администрация 
поймала их садовода, когда он выбрасывал мусор. 
Председатель позвонила мне, мы быстро наняли машину и 
трактор все вывезли и отправили фото в администрацию. 
Поставить мульду. Их  нужно ставить две (одну внизу, 
вторую  вверху и ставить сторожа, который будет следить 
кто несет мусор и какой. В данный момент «Чистый город» 



 

мне ответил — это не его проблемы как мы будем это 
делать, предоставите справку о количестве   
участков,  один куб мусора стоит от 410 рублей до             
500 рублей, выставим вам счет и платите. Нормально если 
даже в месяц 1 куб на участок — это уже 800 000 рублей в 
12. 
месяц.  С мусором все понятно. Будем искать выход и 
естественно подешевле. 
 
СОБАКИ — Вот вам два вида заявления с просьбой в 
администрацию об уничтожении  собак. 
Есть два способа — живодерня 2 тысячи собака и ее убиваю 
и увозят. 
Второй способ стерилизуют и вешают чип — 4 000 рублей,  
прошу написать № участка и расписаться, чтобы знать с 
кого собирать деньги за собак и кто согласен на 
уничтожение собак, которых вы сами приручаете и 
привозите из Ростова.  Тогда мы займемся собаками.                                                                           
Садовод не платит месяцами, а затем приходит и оплачивает 
за  10, 50, 100 киловатт. Идем смотреть счетчик.  
Оказывается счетчик вообще не работает, или подходит 
весна, садовод обращается с просьбой поменять сгоревший 
счетчик, на котором ничего не видно. Другие приносят 
показания одни, а по замерам, которые мы производим на 
вводе в дом потребление электроэнергии идет в 20 раз 
больше. Прибор учета стоит  не на вводе проводов в дом, а 
совсем в другой стороне дома, на предложение поставить 
счетчик на вводе  никакой реакции и море причин. Ставим 
контрольные счетчики у многих идут расхождения                                                                                           
На каждом собрании мы только и делаем, что говорим о 
воровстве электроэнергии.  На каждом собрании мы 
говорим, что прибор учета должен быть второго класса, 
ввод в дом или другое строение должен быть без скруток. В 
штатном расписании у нас есть контролер по  приборам 
учета электроэнергии. И результат не заставил себя ждать. 



 

Участок 415- долг составил 352.000 тысячи рублей,            
70 -75 000 рублей,  266-152 000 рублей, 379 - 65 000 рублей, 
238- 35 000 рублей,  от 5 000 — 25 000 мы даже не оглашаем 
— это примерно третья часть садоводов. Многие 
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садоводы закрываются и даже не пускают контролера и 
энергетика для проверки прибора учета. Когда мы приходим 
к садоводу  мы прекрасно понимаем , что ставим его в 
неудобное положение. При проверках выяснилось, что у 
многих счетчики 1959- 1980 годов выпуска их срочно нужно 
заменить, даем сроки, хотя сейчас без предупреждения мы 
можем отключить свет. Ясно это вызывает море 
возмущений. Но это нужно делать и мы будем это 
требовать. Когда вынесен счетчик на столб контролер 
прошел, видит нагорело много электроэнергии — он звонит 
садоводу и просит произвести оплату. Контролеру не нужно 
заходить в дом. И хочу Вам заметить, кто попался на 
хищении электроэнергии моментально без 

особых споров вынесли счетчики на опору. Садоводы, 
которые не воруют и никогда в этом не были замечены без 
вопросов выносят счетчики на опору. Много возмущений  
по поводу оплаты за работу электрику. Мы всем говорим 
есть у Вас знакомый электрик или Вы сами можете его 
установить вызовете электрика (он проверит пломбы) 
установите свой счетчик на опору, протяните провода, а 
после этого вызовете электрика, он проверит правильность 
установки прибора учета и подключит Вас к сетям 
садоводства, опломбирует новый счетчик, составит акт  
замены счетчика. Все это бесплатно.  Устанавливая счетчик 
на опору ни в коем случае не сверлить столбы, а закреплять 
счетчик на опору монтажной лентой.                                     
НЕ надо говорить, что он Вам обязан установить счетчик 
бесплатно, он берет за свой труд. Скажите. Кто из Вас 
сделал бесплатно что-то для  нашего  садоводства — да 



 

никто. У нас бурили скважину и нужно было отвезти от 
сторожки до скважины пять труб длиной по 3 метра. 
Сторож, Людмила Михайловна, открывая ворота грузовой 
газели попросила  водителя отвезти эти трубы — он 
согласился и еще один на садовод сидел возле магазина пил 
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пиво, я его попросила помочь погрузить тубы. Так вот, тот 
что помог трубы погрузить взял 500 рублей, а тот что провез 
два квартала взял 1000. Второй пример у садовода при мне 
уже двенадцать лет валяются асбестовые трубы, которые 
что бы вывезти нужно платить деньги, они у него лежат на 
улице и на территории садоводства и я могу ему сказать что 
бы он убрал их с нашей территории. Я попросила трубы 
чтобы сделать переезд и что вы думаете он сказал: я должен 
за сад в этом году 2000 рублей и за воду 770 рублей 
заплатите за мня эти деньги и берите. 
Так с чего вы взяли, что электрик должен работать 
бесплатно. Надеюсь на вопрос платить электрику или нет за 
вынос счетчика я Вам дала ответ.  Один единственный 

садовод Морозов Валентин Васильевич и его жена Людмила 
Семеновна постоянно оказывают нам помощь (подарили две 
сплит системы, привозят питьевую воду сторожам, отдаю 
мебель). После окончания строительства отремонтировали 
дорогу на своей улице. Кто нибудь из Вас это делает?  нет. 
                   В 2010 году мы собирали на замену 
трансформаторных подстанций и КТП по 500 рублей и в 
2011 году поставили две новых подстанции 5/25 100 ква., и 
5/27   на 250 ква. Больше денег мы на подстанции не 
собирали.   
                    В 2014 году зимой вышла их строя 5/28 внизу на 
КПП-2, вы этого даже не заметили,  мы поставили старую 
подстанцию и в течение  недели  договорились с 
поставщиком, нам дали в рассрочку новую и мы ее 
установили, а деньги выплачивали за нее до весны. Кто 
кому сейчас дает в долг — никто, а нам поверили и дали, 



 

потому что мы обязательные люди и если где- то, что- то 
просим обязательно рассчитываемся.                                      
В конце ноября 2017 года мы заменили последнюю 4-ю 
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подстанцию 5/31.  Добились увеличения мощностей и 
вместо 100 ква, поставили 250 ква.  Получили 

новые технические условия , сделали проект. Все это стоим 
денег и не малых. Вы сдавали на них деньги — нет.                      
 
          Мы смогли их собрать благодаря нашему бухгалтеру и 
кассиру, которые рассылали до судебные уведомления, 
постоянно звонили  и обращались с просьбой погасить 
долги. Было разослано 78 писем с до судебными 
уведомления.   Было собрано долгов на сумму 952 297-55. 
Далее в 2013 году собирали на СИП — провода в оплетке, 
собираем до сих  пор. СИП тогда стоил 60 рублей, а сейчас 
112 рублей и уже нужно сдать не 1500 рублей, а 2655.                                                        
Многие не платят целевые , которые собирали еще в 2010, 
2011, 2013, 2016 годах на улучшение электроснабжения, 
объясняя это отсутствием электроэнергии. Я вам хочу 
сказать у вас нет света, но вы пользуетесь водой, которая 
закачивается и подается на участки с помощью эл.энергии, 
которую обслуживает электрик и ему мы обязаны платить 
з/плату.     

       И еще я вам хочу сказать, ели вы не платите членские 
взносы и все установленные платежи не обращайтесь ни с 
какими просьбами и претензиями в правление. 

 
Из членских взносов мы заплатили за эл.энергию по годам 
2015 год                       2016 год                         2017 год 
1.060.280-21             1.238.355-38                  905.394-47           
— вот  где наши дороги и блага которые мы могли бы иметь  
за эти деньги. 



 

            Д О Р О Г И; - На ремонт дорог в  2010 собирали 
по 500 рублей. Что можно сделать за 500 рублей — это     
1 тонна качественного щебня без доставки.  12 тонной 
машины хватает на 10 метров дороги, значит засыпать 
нормально дорогу вдоль вашего участка нужно две 
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машины, да плюс грейдер, не говоря уже о катке, а вы 
хотели за 500 рублей засыпать все дороги.   Мы засыпали 
только большие ямы, где уже не возможно было ездить. 
          Все больше на дороги мы не собирали деньги, но 
ежегодно перед дачным сезоном мы обязательно 
ремонтируем дорогу по которой идет маршрутный 
автобус. Центральная улица у нас загружена. Весь 
транспорт в основном идет по ней и очень много 
создается неудобств садоводам, которые живут на 
Центральной улице. Какой выход из положения Вы 
можете предложить, предлагайте. 
Без денег мы этого не сделаем, а деньги как всегда наши 
садоводы собирать не хотят. Предложения и заявления 
закрыть Центральную улицу для проезда садоводов не 
выполнимы.   Вы посмотрите на на наши улицы, которые 
заросли кустарником, деревьями, шиповником, две 
машины разъехаться не смогут. 
              Ну вот и все, что я вам хотела сказать. 
Я хочу вам сказать, во всех наших беспорядках, грязи 
виноваты мы сами. Есть очень добросовестные садоводы, 
которым не безразлична наша судьба, но основная масса 
относится безразлично к проблемам садоводства, для них 
главное поменьше платить за участок. 
Каждый думает, что все можно делать бесплатно. 
Если мы не будем вкладывать денежные средства, 
садоводство постепенно придет в упадок. И хочу Вам 
сказать садоводы, которым постоянно мерещится, что в 
садоводстве только и делают что разворовывают деньги, 
которые вы платите надо быть слепыми чтобы не видеть 



 

перемены в садоводстве в лучшую сторону. И еще так 
думают садоводы, которые сами не чистые на руку. 
Основная масса садоводов хорошие и добросовестные 
люди. А самое интересное, кто все платит во время, тот 
ни когда не обвиняет председателя в воровстве. 

   17.                          
ВОДА- технической водой у нас пользуется всего 698 
садоводов. Всего у нас 1684 участок,  в эту цифру входят 
и по пол участка. Следовательно большая половина 
участков 995 нашей водой не пользуется. Количество 
участков пользующихся водой уменьшается, а воды 
катастрофически не хватает.  Первоначально в нашем 
садоводстве планировалось сделать 9-ть скважин, а их у 
нас всего 4-е. Все старые скважины сделаны с 
нарушениями идут расхождения с паспортами на 
скважины. Поэтому мы бурили заново 3 скважины         
(1, 3,4). Старые просто напросто у нас обвалились, а 
после чистки мы им продлевали жизнь на 2 - 3 года. За то 
время, которое я проработала мы сделали 3 скважины, а 
только на одну собирали по 1000 рублей. Одну скважину 
№1 сделали в 2013 году — не собирая ни копейки. 
ххххххххххххххххххххххххххххххххххххххххххххххххх 
          Скважину № 3 сделали месяц назад.  До того как мы 
сделали новую скважину, нам  ежедневно приходилось 
переливать воду для полива с других скважин. Вас 
поливали и никто даже не знал, какие у нас проблемы, что 
по ночам мы переливали из одной скважины в другую, 
что-бы у всех была вода. Это длилось два года.  Весь 
прошлый год провисели объявления в которых было 
написано, что садоводству нужны слесаря по поливу, так  
никто и не пришел работать слесарем по поливу. В этом 
году та-же самая песня никто не идет работать слесарями 
по поливу. Работают три женщины.  Поливаю я, 
контролер по учет 
                                18. 



 

приборов -  Погребенная Л.М.  и уговорила нашего  
садовода  Пономареву Галину и Перепелица валерий.  
Почему не идут работать слесарями, да потому, что вы 
каждый думаете только о себе: оскорбляете слесарей, 
кричите на них, но ни один из Вас пальцем не 
пошевельнет и ничего не сделает для садоводства. Зато 
очень хорошо Вы жжете трубы, разрубаете их. 

Хочу ответить тем, которые платят налоги, а где вода, газ, 
дороги -  Вы обратились не по адресу. По налогам 
обращайтесь к Губернатору области Голубеву  и к меру 
города, а не ко мне. Вы задаете мне такие вопросы, а 
возьмите и задайте им. У нас в садоводстве много, 
прокуроров, судей, юристов, депутатов и кроме угроз от них 
ничего не услышишь. А кто-нибудь взял бы написал в 
Правительство Ростовской области. Единственный человек 
который написал и по газу и по автобусу — это Кузьменко 
Ольга Степановна, которая своим письмом не навредила ни 
нам ни автохозяйству, которое нам дает автобус для 
перевозки пассажиров. А некоторые умники из числа 
правления написали письмо, которым сделали столько 
проблем автохозяйству, которое нас возит, что мне 
пришлось ходить вместе с автохозяйством и в прокуратуру, 
и  в министерство автомобильного транспорта. 
А ведь автохозяйство пошло нам навстречу и изменило 
маршрут автобуса.                                                        
Далее у нас в садоводстве граждане приобретают садовые 
участки и обращаются с просьбой принять их в члены 
садоводства и мы должны это сделать. За принятие в члены 
садоводства мы будем голосовать за каждого или по списку 
— прошу предлагать 
кто за то чтобы голосовать за список 
За - 
                                     19. 
Против - 
Воздержались - 



 

Решили голосовать по списку: 
кто за то чтобы голосовать за каждого отдельно 
ЗА - 
Против - 
Воздержались - 
Решили голосовать за каждого отдельно 
1. Белова Александра Алексеевича  -                               125          
2. Ефимцева Владимира Александровича     -               1651            
3.  Дралину Надежду Андреевну                      -               539    
4. Симонянц Вадима Эдуардовича                 -                1316 
5. Узбек Пелагею Стефановну                        -                  807 
6. Костюкова Виктора Ивановича                  -                  563 
7. Немец Виктора Александровича                -                1679 
8. Олину Людмилу Андреевну                       -                  273 
9. Кононову Раису Афанасьевну                     -                750 
10. Легний Алексея Александровича             -                 693 
11. Коровайного Олега Николаевича                -    1485/1486 
12. Стерлигова Надежда Николаевна                                  304 
13. Сушкову Анну Вячеславовну                                         137 
14. Данилин Василий Петрович                                           507 
15. Луцевич Анна Валерьевна                                              203 
16.  Жуленеву Анну Сергеевну                                          1040 
17.  Ксенофонтову Наталью Петровну                                 96               
18.  Борисову Татьяну Константиновну                             104 
19.  Шевлякова Геннадия Юрьевича                                   679 
20.  Лопатиеву Ирину Георгиевну                                       264 
21.  Фролова Евгения Сергеевича                                      1202 
22.  Колбачеву Елену Александровну                                 159 
23.   Талалаеву Наталью Юрьевну                                     1213 
24.  Беглицова Николая Алексеевича                       1488/1487 
Кто за то, чтобы принять граждан купивших в нашем 
садоводстве участки в члены садоводства — прошу 
голосовать: 
За ____ 
Против _____ 



 

Воздержались ______ 
Решение принято единогласно.    
 
20. 
Есть у нас и граждане , которые решили вести хозяйство в 
индивидуальном порядке, за это нам тоже нужно 
проголосовать. 
Вот список, купивших участок на территории садоводства, 
но не желающих быть членами садоводства. 
 
1  Мистейко Ирина Алексеевна                                      214 
8. Войтенко Юлия Анатольевна                                        70 
9. Вавин Виталий Николаевич                                         892 
10. Мищенко Галина Анатольевна                                  451 
11. Логвинов Дмитрий Павлович                                      67 
Кто за то что бы дать согласие  на ведение садоводства не 
являясь членом садоводства 
За -  _____ 
Против _____ 
Воздержались ______ 
Решение принято большинством голосов. 
                                    
Следующий вопрос, который нам нужно рассмотреть — это 
исполнение сметы доходов и расходов одним словом, 
финансовую деятельность Товарищества за 2018 год. 
 
Вы прослушали исполнение сметы и нам нужно утвердить 
исполнение сметы: 
Кто за то чтобы утвердить исполнение сметы, прошу 
голосовать. 
За____ 
Против_______ 
Воздержались_________ 
 



 

Принято____________________________________________
___________________________________________________ 
 
 
21. 
 6.  Сейчас на нужно утвердить смету доходов и расходов на 
2019 год .                                                                      
Планируем мы наши расходы исходя только из тех взносов, 
которые можем собрать с наших садоводов: 
 
У нас числится  1683 садовых участка,                                  
 
259 участков заброшено и категорически не оплачивается. 
 
Поэтому мы считаем на 1424 участка, а следовательно наши 
доходы на 2019 год составят 1424х3500=4.984.000-00,   
Эти деньги мы распределили по следующим статьям 
расхода :                                                                                
1.Заработная плата    (зачитать штатное расписание)                                               
Выступали: __________________ 
                     ___________________ 
                  
___________________________________________________
___________________________________________________
___________________________________________________
___________________________________________________
__________________________ 
 
По данному вопросу прошу голосовать 
ЗА_________ 
Против_________ 
Воздержался _________ 
 



 

Принято 
___________________________________________________
___________________________________________________ 
2.  по воде — поливаются у нас всего 698 участков 
     698х1250        870 032-00   - взносы на воду 
 
22. 
        Нам нужно собрать эти деньги потому, что у нас не 
осталось ни, каких запасов, а именно у нас должно быть как 
минимум два глубинных насоса, два поливных насоса в 
сборе и обязательно нужно иметь комплектующие на 
водопровод (заглушки, задвижки, соединительные муфты и 
так далее). 
Всего на водоснабжение у нас по смете 870 032-00 
Прошу за это предложение голосовать 
За_____ 
Против_______ 
Воздержались _______   
Ревизионная комиссия  предложила отключить те садовые 
участки, хозяева которых в течение 2-х лет не внесли взнос 
на скважину: 
 
1.   Андрееву Е.В.       уч-к    109 
2.   Кузнецова Н.И.                 128 
3.   Федорчук Н.С                   133 
4.   Кузнецову К.Н.                 148 
5.   Лопина А.В.                      199 
6.    Пантелеева В.П.              297 
7.    Клименко В.В.                 349 
8.    Марченко Т.Д.                  395 
9.  Горбаневу А.В.                 398 
10.  Расторгуева В.Н.              465 
11.  Попова А.Х.                487 
12.  Колесникову Л.А.       505 
13.  Панасенко М.А.          510 



 

14.  Черпакову И.Н.           511 
15.  Суетину В.П                513 
16.  Зерщикова М.Н.          515 
17.  Прасолова А.С.            521 
18.   Сухих Р.М.                   525 
19.   Емельяновук Г.Б.         545 
22. 
20.   Шевченко Ю.М.           588 
21.   Мельникову Р.И.          623 
22.   Агапова Г.А.                 653 
23.   Агапову В.И.                654 
24.   Давиденко Н.Н.            658 
25.   Давиденко Т.Н.             659 
26.   Окулова С.Г.                  703 
27.   Даньшина В.Н.              718 
28.   Максимченко В.Н.        723 
29.   Кундрикова Е.Г.            738 
30.   Кострикина                   752 
32.   Будко А.А.                     758 
33.    Будко А.А.                     759 
34.    Овсяникова О.В.           763 
35.    Калиниченко Т.Л.          773 
36.    Выборнову Е.В.             780 
37.    Ванштейн Т.С.               787 
38.    Синенко Л.Л.                  793 
39.    Гурова В.Г.                     1075 
40.    Пятикову Л.И.                1103 
41.    Красюкова В.А.              1120 
42.    Шульженко О.Я.            1146 
43.    Бабич Т.И.                       1168 
44.    Карташова В.Я.              1172 
45.    Гурджи В.Л.                   1175 
46.    Гурджи В.Л                    1176 
47.    Костюк Л.Н.         1191 
48.    Гончарова С.Г.      1197/1 



 

49.    Вольского О.В.     1198 
50.    Гуковскую Т.А.     1225 
51.    Фролову Т.Н.         1252 
52.    Андриянова Ю.В. 1259, 1260 
53.     Жилину Н.Н.        1261 
54.    Хосиаурину Е.       1277 
55.    Бабич Т.И.              1294 
56.    Молочкову М.Ф.    1301 
57.    Пономаренко В.С.  1317 
58.    Нестерову О.И.       1335 
59.    Новикова А.Ф.        1339, 1340 
60.    Хидирову И.П.        1345 
61.    Погосян К.А.           1372 
62.    Костикову Л.А.        1376 
63.    Романюк Е.С.           1377 
64.    Шашунову В.С.       1379 
65.    Копытова С.В.          1398 
66.    Соломонову В.П.      1423 
67.    Голевинского С.С.    1432 
68.    Погосян К.А.             1484 
69.    Стерлядникова Д.С   1499 
70.    Осетрова М.М.          1508 
71.    Иванча Ю.А.              1509 
72.    Саханского А.Н.         1527 
73.    Егорова А.А.               1568 
74.    Бакиева Ж.И.              1604 
75.    Ивлеву Т.В.                 1634 
76.    Платонова В.Г.            1641 
77.    Хатланаджиян Г.С.     1645 
78.    Прохорову Н.И.          1653 
79.    Ребреева Н.Ф.             1654 
80.    Прохорова А.Ф.          1656-а 
81.    Шухардину А.С.           810 
82.  Орлова Ю.Н.               857 
83.  Лаур Н.В.                     878 



 

84.   Молодикова                881 
85.   Егорову Н.П.               909 
86.   Денисову Н.О.             952 
87.   Коваленко А.С.           953 
88.   Филонова Н.С.            986 
89.   Титова Г.А.                 1010 
23. 
90.   Дьячкову М.Г.             102                                                
91.   Бондаренко Н.И.         1051,1052 

Всего 91 (девяносто один) 
Кто за это предложение прошу голосовать: 
ЗА ____ 
ПРОТИВ______ 
ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ _______ 
Решение принято ____________________________________ 
                               УСТАВ — в связи со вступлением нового 
закона РФ №217 от 27.07.2017 года нам нужно немного 
переделать , который не будет противоречить закону. 
Согласно нового закона в наш действующий устав были 
внесены дополнения изменения. 
В связи с принятием нового Устава, каждый садовод должен           
1.  пройти перерегистрацию: написать заявление  и  указать 
недостающие данные о себе;    

 2. обязательно заполнить согласие на обработку 
персональных данных. 

КАКИЕ ОСНОВНЫЕ ИЗМЕНЕНИЯ КАСАЮЩИЕСЯ НАС —     

1. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ТОВАРИЩЕСТВА, А НЕ ПРАВЛЕНИЯ, ЧЛЕНЫ ПРАВЛЕНИЯ , 

РЕВИЗИОННАЯ КОМИССИЯ (РЕВИЗОР), ИЗБИРАЮТСЯ СРОКОМ НА ПЯТЬ ЛЕТ. 

ЧЛЕНЫ ПРАВЛЕНИЯ, ИХ ДОЛЖНО БЫТЬ НЕ МЕНЕЕ 3 НО НЕ БОЛЬШЕ 5% ОТ 

ОБЩЕГО ЧИСЛА ЧЛЕНОВ САДОВОДСТВА (1253х5%=62 ЧЕЛОВЕК). 

У НАС ЧЛЕНОВ ПРАВЛЕНИЯ  БУДЕТ 3 ЧЛЕНА ТОВАРИЩЕСТВА.  ПОЧЕМУ ТАК 

МАЛО, ДА ПОТОМУ, ЧТО ИМ НУЖНО БУДЕТ ПЛАТИТЬ (ОПЛАТУ МЫ ДОЛЖНЫ 

УСТАНОВИТЬ,  ПРАВЛЕНИЕ ПРЕДЛАГАЕТ ОСВОБОДИТЬ ИХ ОТ УПЛАТЫ 

ЧЛЕНСКИХ ВЗНОСОВ И ВОДА ЗА УЧАСТОК). ОН ДОЛЖЕН ВЫПОЛНЯТЬ ВСЕ 

ПОРУЧЕНИЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПРАВЛЕНИЯ.   



 

РЕВИЗИОННАЯ КОМИССИЯ ДОЛЖНА СОСТОЯТЬ ИЗ ТРЕХ ИЛИ ОДНОГО 

ЧЕЛОВЕКА. У НАС ОНА БУДЕТ СОСТОЯТЬ ИЗ ТРЕХ ЧЕЛОВЕК, ТАК КАК У НАС 

БОЛЬШОЙ ОБЪЕМ РАБОТЫ. 

ЧЛЕНСКИЕ, ЦЕЛЕВЫЕ И ОПЛАТА ЗА ИСПОЛЬЗУЕМУЮ ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ 

ДОЛЖНА БУДЕТ УПЛАЧИВАТЬСЯ ТОЛЬКО ЧЕРЕЗ СБЕРБАНК. 

ВСЕ ОСТАЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ ПРОПИСАНЫ В НАШЕМ УСТАВЕ. 

ОСТАЕТСЯ ДВА ВИДА ВЗНОСОВ ЧЛЕНСКИЕ ВЗНОСЫ И ЦЕЛЕВЫЕ, 

ВСТУПИТЕЛЬНЫЙ ВЗНОС УХОДИТ. 

24. 

САДОВОДЫ ВЕДУЩИЕ ХОЗЯЙСТВО ИНДИВИДУАЛЬНО — ИМЕЮТ ПРАВО 

УЧАСТВОВАТЬ В СОБРАНИИ И ПРИНИМАТЬ УЧАСТИЕ В ФОРМИРОВАНИИ 

СМЕТЫ ДОХОДОВ И РАСХОДОВ. 

НО НЕ  МОГУТ  ПРИНИМАТЬ УЧАСТИЯ В ВЫБОРАХ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 

ТОВАРИЩЕСТВА,  ЧЛЕНОВ ПРАВЛЕНИЯ И РЕВИЗИОННОЙ КОМИССИИ. 

ОБЯЗАН ПЛАТИТЬ ВСЕ И В ПОЛНОМ ОБЪЕМЕ ЧЛЕНСКИЕ И ЦЕЛЕВЫЕ ВЗНОСЫ, 

ПРЕДУСМОТРЕННЫЕ ОБЩИМ СОБРАНИЕМ, С ЗАКЛЮЧЕНИЕМ ДОГОВОРОВ НА 

ПОЛЬЗОВАНИЕ ИНФРАСТРУКТУРОЙ ТОВАРИЩЕСТВА. 

НА СЕМИНАРЕ МНОГО РАССКАЗЫВАЛИ КАК ЗАХВАТЫВАЮТСЯ САДОВЫЕ 

ТОВАРИЩЕСТВА, КАК ИХ РАЗОРЯЮТ И ЧТО 40% САДОВОДЧЕСКИХ 

ТОВАРИЩЕСТВ НЕ ИМЕЮТ ПРАВОВЫХ ДОКУМЕНТОВ. Я МНОГО РАЗ ПИСАЛА О 

ТОМ, ЧТО НУЖНО ОБЯЗАТЕЛЬНО ПРОВЕСТИ МЕЖЕВАНИЕ, НО НАШИ 

САДОВОДЫ ИГРАЮТ С ОГНЕМ. САДОВОДСТВО НЕ МОЖЕТ ИЗ-ЗА ВАС                   

ОТ МЕЖЕВАТЬ ЗЕМЛИ ОБЩЕГО ПОЛЬЗОВАНИЯ. ЗЕМЛИ ОБЩЕГО ПОЛЬЗОВАНИЯ 

ДЕЛЯТСЯ НА ДВА ВИДА — ЭТО ДОРОГИ И ЗЕМЛИ НА КОТОРЫХ РАСПОЛОЖЕНЫ 

НАШИ ОСНОВНЫЕ СРЕДСТВА (ЗДАНИЯ, СООРУЖЕНИЯ, СКВАЖИНЫ, 

ЭЛЕКТРИЧЕСКИЕ ПОДСТАНЦИИ). И ПОКА, ЧТО МУНИЦИПАЛЬНОЕ 

ОБРАЗОВАНИЕ ОБЯЗАНО ОТДАТЬ НАМ ЭТИ ЗЕМЛИ БЕСПЛАТНО И МЫ ДОЛЖНЫ 

ЭТИМ ВОСПОЛЬЗОВАТЬСЯ.  ЭТИ ЗЕМЛИ ПРИНАДЛЕЖАТ БОЛЬШЕСАЛЬСКОМУ  

СЕЛЬСКОМУ ПОСЕЛЕНИЮ, ОНИ ИХ МОГУТ ДАТЬ НАМ В АРЕНДУ, ВОТ ТОГДА 

УЖЕ БУДЕТ ПОЗДНО. ПОЭТОМУ В ДАННЫЙ МОМЕНТ МЫ ОБРАЗОВАЛИ 

УЧАСТКИ ПО ВСЕМИ НАШИМИ СООРУЖЕНИЯМИ И УЖЕ СДАЛИ В 

АДМИНИСТРАЦИЮ ДЛЯ ПРИНЯТИЯ РЕШЕНИЯ О БЕЗВОЗМЕЗДНОЙ ПЕРЕДАЧЕ 

ЭТИХ ЗЕМЕЛЬ, ОНИ УПИРАЮТСЯ. ГОВОРЯТ МЕЖУЙТЕ И ДОРОГИ. МЫ ИМ 

ОБЪЯСНЯЕМ БЛАГОДАРЯ ТОМУ МЕЖЕВАНИЮ, КОТОРОЕ ПРОВОДИЛОСЬ 

РАНЬШЕ ЧАЛТЫРЬСКИМ ЗЕМЕЛЬНЫМ КОМИТЕТОМ У НАС 240  СТОИТ НА 

ДОРОГАХ, А ЛЮДИ МЕЖЕВАТЬСЯ НЕ ХОТЯТ. ЗНАЧИТ ПО ВАШЕЙ ВИНЕ 

ДОЖДЕМСЯ 2019 ГОДА, СНИМУТ ВСЕ НЕ ОТМЕЖОВАННЫЕ И ОТМЕЖОВАННЫЕ 

УЧАСТКИ С КАДАСТРОВОГО УЧЕТА, А ДОРОГИ ДАДУТ НАМ В АРЕНДУ И МЫ 

БУДЕМ ЗА НИХ ПЛАТИТЬ. 



 

ПРИ ЭТОМ ОН МОЖЕТ НЕ ПЛАТИТЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЮ  ТОВАРИЩЕСТВА И 

ЧЛЕНАМ ТОВАРИЩЕСТВА. 

 

ЭТОТ ЗАКОН ВО МНОГОМ УЩЕМЛЯЕТ ПРАВА ВСЕГО ТОВАРИЩЕСТВА И ЕГО 

ЧЛЕНОВ И ПРИНУЖДАЕТ НЕКОММЕРЧЕСКИЕ ОБЪЕДИНЕНИЯ 

РЕОРГАНИЗОВАТЬСЯ В ТОВАРИЩЕСТВО СОБСТВЕННИКОВ НЕДВИЖИМОСТИ. 

Я ВАМ ПРИВЕДУ ОДИН ПРИМЕР — ВЫРАЩИВАЕТ ДЛЯ СОБСТВЕННЫХ НУЖД, 

ЭТО ЗНАЧИТ САДОВОД НЕ ИМЕЕТ ПРАВА РЕАЛИЗОВАТЬ СВОЮ ПРОДУКЦИЮ. 

 

25. 

УХОДЯТ ТАКИЕ ПОНЯТИЯ, КАК ЖИЛОЙ ДОМ, ЖИЛОЕ СТРОЕНИЕ С ПРАВОМ 

РЕГИСТРАЦИИ. А ЭТО ЗНАЧИТ МЫ НЕ СМОЖЕМ В НИХ ПРОПИСАТЬСЯ. 

ВВОДИТСЯ ПОНЯТИЕ САДОВЫЙ ДОМ СО МНОГИМИ ОГРАНИЧЕНИЯМИ. 

20 ИЮНЯ НАС СОБИРАЛИ НА СЕМИНАР В АДМИНИСТРАЦИИ ЧАЛТЫРЯ И ВЕЛИ 

РАЗЪЯСНИТЕЛЬНУЮ РАБОТУ ОТНОСИТЕЛЬНО ЭТОГО ЗАКОНА. 

ЭТОТ СЕМИНАР ВЕЛА —  ПОЛИВАНОВА ТАТЬЯНА АНАТОЛЬЕВНА — 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПРЕЗИДИУМА МООС «ЮЖНЫЙ САД», ЧЛЕН ОБЩЕСТВЕННОГО 

ЭКСПЕРТНОГО СОВЕТА ПРИ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЕ РОССИЙСКОЙ 

ФЕДЕРАЦИИ, ОНА СКАЗАЛА, ЧТО НАПРАВЛЕНО ПИСЬМО ПРЕЗИДЕНТУ             

В.В. ПУТИНУ,  С ПРОСЬБОЙ ПЕРЕСМОТРЕТЬ ЭТОТ ЗАКОН. 

ПИШУТ ПРО  ГАЗ,  НА ПРОЕКТ У НАС В ТАКОМ БОЛЬШОМ САДОВОДСТВЕ 

СДАЛО ВСЕГО ЛИШЬ  ______________  САДОВОДОВ.(а) 

ДЛЯ ПРОКЛАДКИ ПОДВОДЯЩЕГО ГАЗОПРОВОДА МЫ ПРОСИЛИ И ПРОСИМ 

БЮДЖЕТНЫХ ДЕНЕГ. ЧТОБЫ ДОБИТЬСЯ ЭТИХ ДЕНЕГ МЫ ДОЛЖНЫ ДАТЬ 

ГАРАНТИИ, ЧТО НАС БУДЕТ НЕ ХОТЯ БЫ 60% ОТ ОБЩЕГО КОЛИЧЕСТВА САДОВ, 

КОТОРОЕ МЫ ЗАЯВИЛИ 5536Х0.6=3322 УЧАСТКА. КОГДА МЫ СТАЛИ СОБИРАТЬ 

ЗАЯВЛЕНИЯ С САДОВОДОВ МЫ НЕ СМОГЛИ СОБРАТЬ ДАЖЕ 2000 ЗАЯВЛЕНИЙ 

СО ВСЕХ    ОДИННАДЦАТИ САДОВОДСТВ. 

ВЫ В ЧЕМ МЕНЯ ОБВИНЯЕТЕ, ВЫ СДАЛИ ДЕНЬГИ НА ПОДВОДЯЩИЙ 

ГАЗОПРОВОД, А Я ЗАБРАЛА ДЕНЬГИ И НЕ СДЕЛАЛА ГАЗОПРОВОД. НА ДЕНЬГИ, 

КОТОРЫЕ МЫ СОБИРАЛИ СДЕЛАН ПРОЕКТ НА ПОДВОДЯЩИЙ ГАЗОПРОВОД 

ВЫСОКОГО ДАВЛЕНИЯ ОТ ГРС  «РОДИОНОВСКАЯ»  ДО НАС. ЕСЛИ НАС 

ОРИЕНТИРУЮТ ОТ 150 ТЫСЯЧ ДО 180 ТЫСЯЧ ВНУТРИ САДОВОДСТВА, ТО 

СДЕЛАТЬ ЕГО ПОЛНОСТЬЮ НАМ НУЖНО СОБРАТЬ ТЫСЯЧ ПО ТРИСТА. ВОТ 

ПОЭТОМ БУДЕМ ПРОДОЛЖАТЬ ПИСАТЬ КОЛЛЕКТИВНЫЕ ПИСЬМА  ВО ВСЕ 

ИНСТАНЦИИ И ДОБИВАТЬСЯ БЮДЖЕТНЫХ ДЕНЕГ. 



 

ЧТОБЫ  ВЕСТИ  ГАЗОПРОВОД  НУЖНО  ИМЕТЬ  ОТМЕЖОВАННЫЕ  В 

СОБСТВЕННОСТИ САДОВОДСТВА ЗЕМЛИ  ОБЩЕГО ПОЛЬЗОВАНИЯ, А ВЫ СВОИ 

УЧАСТКИ НЕ ХОТИТЕ МЕЖЕВАТЬ. 

И ПОСЛЕДНИЙ  ВОПРОС  - ВЫБОРЫ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ТОВАРИЩЕСТВА, 

ПРАВЛЕНИЯ И РЕВИЗИОННОЙ КОМИССИИ.  СРОК  МОИХ ПОЛНОМОЧИЙ 

ЗАКАНЧИВАЕТСЯ  14 ФЕВРАЛЯ, ПОЭТОМУ  МЫ ДОЛЖНЫ ПРОВЕСТИ СОБРАНИЕ 

В ПОСЛЕДНЮЮ СУББОТУ ЯНВАРЯ. ЭТО  НУЖНО ДЛЯ ТОГО ЧТОБЫ УСПЕТЬ  ДО 

14-ГО ФЕВРАЛЯ ПОМЕНЯТЬ ПОДПИСИ В БАНКЕ И ЗАРЕГИСТРИРОВАТЬ НОВОГО 

ПРЕДСЕДАТЕЛЯ. 

ПРОВЕСТИ  ПОЛНУЮ  ИНВЕНТАРИЗАЦИЮ 

ПОСТАВИТЬ НА КАДАСТРОВЫЙ УЧЕТ НАШИ  ЗЕМЛИ ОБЩЕГО ПОЛЬЗОВАНИЯ И 

ВСЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ ЗАРЕГИСТРИРОВАТЬ ПО ДЕКЛАРАЦИИ. 

26. 

К  ИЗБРАНИЮ  ПРЕДСЕДАТЕЛЯ НУЖНО ПОДОЙТИ ОЧЕНЬ СЕРЬЕЗНО. НА 

СОВЕЩАНИИ  РАССКАЗЫВАЛИ  КАК  К  ВЛАСТИ  ПРИХОДЯТ ЛЮДИ НЕ 

ЗНАЮЩИЕ И НЕ ПОНИМАЮЩИЕ НА КАКУЮ ДОЛЖНОСТЬ ОНИ ИДУТ, 

РАЗОРЯЮТ САДОВОДСТВА  ПРИВОДЯТ  К БАНКРОТСТВУ  И СДАЮТ  ЛЮДЯМ, 

КОТОРЫМ  НАПЛЕВАТЬ НА  ВАШИ  НУЖДЫ. 

Наглядный пример Садоводческое товарищество 

«САЛЮТ», которое находится близко к г. Ростову-на-Дону 

три года назад путем лжи, травли пришел к власти новый 

председатель садоводства и вот уже это садоводство 

банкрот садоводство имеет 7.000.000 миллионов рублей 

долга. Поэтому к выбору председателя мы будем подходить 

серьезно. Те садоводы, которые хотят быть председателем 

садоводства, им нужно будет подать заявление в правление 

за два месяца до собрания. В течении этих двух месяцев они 

будут приглашены на заседание правления, где будет 

проведено собеседование, после собеседования если 

садовод пройдет собеседование его кандидатура будет 

представлена на собрании. Кандидат на председателя 

правления должен иметь программу.  На каждом заседании 

правления и на очередном общем собрании должен будет 



 

отчитаться по выполнению своей программы. Кандидатур 

должно быть несколько и каждый из них должен иметь 

доверенное лицо, которое должно будет дать 

характеристику кандидату. 

          Я  попрошу задать интересующие вас вопросы, я вам 

на них отвечу. Потом заслушаем акт ревизионной комиссии.  

И будем заканчивать собрание. 

 

 


